

F.U.C.K.

Letzte Aktualisierung Sonntag, 18. August 2019

die Cover-Band mit dem wohl einzigartigsten Namen

F.U.C.K. stehen für Unterhaltung pur. Bei dieser Band kann niemand stillsitzen, denn sie überzeugen mit unbändiger Spielfreude, authentischem Auftreten und Wortwitz.

Den sechs Musikern sieht man zu jeder Minute des Abends an, dass sie Spaß daran haben, für das Publikum alles zu geben – das reißt jeden mit.

Die Band ist mittlerweile seit über zwanzig Jahren (der erste Auftritt datiert vom 27. Oktober 1993 in Knetzgau) im Geschäft und damit eine der seltenen Konstanten in einer schnelllebigen Branche. F.U.C.K. hat sich in diesen beiden Dekaden eine große Fanbasis aufgebaut: Egal ob im Breisgau, am Niederrhein, an der Elbe, in Österreich, der Schweiz oder dazwischen, die vier Buchstaben sind jedem, dem harte Musik gefällt, ein Begriff.

F.U.C.K. begeistern auch schon seit Jahren beim Open Air-Festival G.O.N.D., einem Event zu Ehren der Böhsen Onkelz, über 20.000 Besucher aus dem In- und Ausland mit Heavy Metal-Hymnen.